



Gracias a convenio entre Servicio de Salud Del Reloncaví y Gobierno Regional **Con 40 cirugías traumatológicas ejecutadas en Clínica Puerto Varas se reducirá Lista de Espera**

Con el fin de ir resolviendo la Lista de Espera Traumatológica, este lunes comenzaron 23 cirugías de endoprótesis de cadera y 17 de rodilla, que son parte del Programa "Reducción Lista de Espera", financiado por el Gobierno Regional, y ejecutado por el Servicio de Salud Del Reloncaví a través de una licitación pública con Clínica Puerto Varas.

Cecilia Gallardo de Puerto Montt ingresó ayer martes 25 de junio a cirugía de endoprótesis de cadera, para solucionar un problema que la afecta desde la niñez, cuando sufrió una grave caída. Tras su paso por el Instituto Teletón, y recuperar la movilidad, los dolores volvieron a aparecer luego del parto de su hija, incrementándose en 2020, debiendo postergar la intervención quirúrgica producto de la pandemia.

"Estoy nerviosa, pero es para tener una mejor calidad de vida",

reconoció Cecilia en un encuentro realizado en dependencias de la Clínica Puerto Varas, y en el que participó Heriberto Vera, paciente de Castro que también ingresará a pabellón; la directora del Servicio de Salud Del Reloncaví, Bárbara Del Pino; el consejero regional César Negrón; los directivos del centro de salud, y referentes técnicos del Gobierno Regional y del Servicio de Salud.

El Programa considera la cirugía y posterior rehabilitación, por un monto total de 242 millones de pesos. En ese sentido, la directora Bárbara Del Pino manifestó que "estuvimos conversando con los pacientes, escuchamos sus historias, donde siempre recurre el dolor, la imposibilidad de hacer acciones tan básicas como vestirse o poder caminar, con muchas consultas de urgencia en nuestros mismos establecimientos. Y hoy día les estamos dando una esperanza real".

El consejero regional César Negrón, por su parte, destacó que "como consejeros regionales estamos muy felices, muy orgullosos, por todo lo que se ha generado con esta alianza estratégica muy positiva que tenemos con el Servicio de Salud, donde ha podido financiar una serie de acciones que van en director beneficio de la gente que se atiende en el servicio público".

El gerente general de Clínica Puerto Varas, Hans Vidal, enfatizó en que "estamos orgullosos y felices de ser parte de este hermoso proyecto, donde vamos a poder ayudar a muchos pacientes que han esperado más de cuatro años por una cirugía. Esto refuerza el compromiso que tiene Clínica Puerto Varas con la comunidad, de mejorar la salud y la calidad de vida de las personas".

